

Spende statt Weihnachtsgeschenke

Bioladen Kornkammer unterstützt die „CariTasche“

Grürmannsheide. Keine Weihnachtspräsente gab es im vergangenen Jahr für die Kunden des Bioladens Kornkammer – und das hatte auch seinen guten Grund: Das Geld, das bislang in kleine Aufmerksamkeiten für die Kundschaft investiert wurde, haben Dagmar Treck und Gerd Ostholt diese Mal der Tafel der Caritas gespendet.

Alleine rund 100 Abo-Kisten liefert der Hofladen an der Grürmannsheide an Kunden aus, und das bis hin nach Schwerte, berichtet Dagmar Treck und Gerd Ostholt. Diese Kunden, die der kleine Betrieb mit seinem Lieferservice bedient, haben die beiden mit einem Anschreiben informiert, dass sie zu Weihnachten auf kleine Präsente

verzichten werden. „Das erste Mal seit 25 Jahren“, sagt Dagmar Treck; der Hofladen, der auch Demeter-zertifiziert ist, kann nämlich in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiern.

Höhere Kosten belasten Tafel

Das zeigt, wie außergewöhnlich die Zeiten sind: Statt in Präsente für Kunden haben Treck und Ostholt das Geld an die Tafel der Caritas gespendet, die sie sonst auch mit Waren aus dem Bioladen unterstützen, die dort nicht mehr in den Verkauf kommen können. Jetzt erfolgte die Übergabe eines symbolischen Schecks in dem Bioladen.

Für die Tafel der Caritas nahmen Annette Hilpke vom Standort Letmathe und Josef Radine aus dem Leitungsteam den Scheck entgegen. „Wir können jede Unterstützung gut gebrauchen. Auch für uns sind alle Kosten gestiegen“, waren die beiden „CariTasche“-Vertreter froh über die wertvolle Unterstützung.

CMz



Annette Hilpke (v. li.) und Josef Radine nahmen die Spende von Dagmar Treck und Gerd Ostholt entgegen.

CARSTEN MENZEL